

# *Un Cubain termine second au marathon de la capitale du Panama*

---



Panama, 30 nov. (RHC/PL)-. Le Cubain Richer Pérez a terminé second ce dimanche le marathon international de Panama. C'est un Panaméen, Jorge Castelblanco qui a gagné l'épreuve en arrêtant les chronomètres à 2 heures, 32 minutes et 58 secondes. Luis Cardona, de la Colombie, est arrivé troisième.

La course s'est déroulée sur l'avenue de la capitale panaméenne qui longe la mer.

Richer Pérez qui avait remporté le marathon de Panama en 2011, a décroché la médaille d'or aux 22e Jeux de l'Amérique centrale et des Caraïbes qui ont eu lieu l'année dernière à Veracruz, au Mexique et contre tous les pronostics, la médaille d'or aux 17e Jeux Panaméricains organisés cet été à Toronto, au Canada.



**Radio Habana Cuba**